

die Nachrichten von der Geschichte seines frühern Lebens ein, die sich in seiner Familie erhalten hatten, und erfuhr daraus, wie er schon von seiner Geburt an durch die göttliche Vorsehung auf ganz außerordentliche Art, als der künftige Erlöser der Menschen, war bezeichnet worden.

Lina. Daß erzähle uns doch auch, Vater!

Greis. Ja, Kinder, ihr sollt dies auch erfahren, so viel uns davon in jenen schriftlichen Nachrichten von Jesu ist aufbehalten worden und zu eurem Unterrichte nöthig ist. Bittet nur euren guten Antonio darum, der dies angenehme Geschäft gern über sich nehmen wird.

Antonio versprach es bei der nächsten Gelegenheit zu thun.

Ein anhaltendes, aber in seinen Folgen sehr wohlthätiges Gewitter hatte die Gesellschaft einige Tage gehindert, sich, wie gewöhnlich, in der Hütte des Greises zu versammeln. Doch waren auch diese Tage nicht unthätig, sondern unter sehr nützlichen Arbeiten in der Colonie zugebracht